



あたたかい心

寒風の中 頑張った持久走大会!



2月1日(木)2・3校時校内持久走大会を行いました。寒風吹きすさぶ中にもかかわらず、どの学年も元気に走り抜き、多くの子どもが自己新記録を出しました。この子どもたちのがんばりがあったのも、多くの保護者の方の暖かい応援があったからこそだと思います。有り難うございました。元気に走った人も見学・欠席していた人も持久走大会やこれまでの練習の経験を生かして、何事にも粘り強く取り組んでくれるものと思います。



【3年生が走っている様子】

八女市子ども議会 開催される

2月3日(土)、八女市子ども議会において、八幡小学校を代表して、6年1組の大住采久莉さんが「八幡校区の安全対策」について以下のような質問をりっぱにしました。

『八女市防災マップによると、八幡校区の大半が浸水想定地域になっています。また、校区内には、一人暮らしのお年寄りの方々が多くおられます。私の家の近くにも、一人暮らしのお年寄りの方がいらっしゃいます。今後万が一水害が発生したとき、一人暮らしの方々が安全に避難できるように、どのように取り組まれていますか。また、被害を最小限にとどめるために、どのような対策をとられているか教えてください。……ぜひ今の取り組みを充実させていただき、さらに「災害に強い八女市」を作っていただきますようお願いして、私の質問を終わらせていただきます。』



最後の学級懇談会 1年間ご支援ありがとうございました。

2月7日(水)低学年、2月21日(水)中学年、そして、1月24日(水)に5年生、の学習参観・学級懇談会を実施しました。(6年生は3月2日(金)に学級分会を行います。)本年最後の学習参観・学級懇談会となりました。お世話いただきました各学年の学級委員さん方、1年間どうも有り難うございました。また、来年度お世話いただく方も決まったことと思います。どうぞよろしくお願いたします。



あなたの知らないスマホの世界



2月1日(木)の19時30分、西公民館で八幡校区子育て学習会が開催されました。講師は南筑後教育事務所の古村里香先生で、「子どもとメディアのよりよい関係」について話されました。聞かれた方もいらっしゃると思いますが大変興味深いお話でしたので、一部分ではありますがお知らせいたします。

スマホは便利である反面、様々な危険と隣り合わせであることを家庭でしっかり話し合ってください。そして、フィルタリングの設定や家庭のルールづくりなどを通して子どもを危険から守ってください。心に寂しさを抱える子どもほど、スマホ依存になりやすい傾向があります。心身ともに大きく成長する時期は、子どもの顔を見ながら会話したり、一緒に食事をしたりして、コミュニケーションの場を持つことを心がけましょう。



ルールづくりのポイント

- ① ルールが「トラブルから自分自身を守ってくれること」をきちんと伝える。
- ② 時間や利用場所など、具体的なルールを決め、子どもが守れるようにしっかり話し合う。
- ③ 守れなかったらどうするかを決めておく。
- ④ ルールを友だちに伝えておく。

《最後に一言》

- スマホはお子さんに必要ですか。
- スマホの危険性を知ってください。
- すべての管理責任は保護者です。



【講話の様子】



- 1日(木) 低学年と八幡保育園年長さんとの交流 安全点検
- 2日(金) 全校朝会 6年学級分会
- 4日(日) 八幡校区子ども会ドッジビー大会
- 5日(月) クリーンタイム PTA現新委員会
- 6日(火) 6年生を送る会
- 7日(水) 大掃除週間 ~ 15日 ALT
- 9日(金) 卒業式の歌練習 体育館ワックスがけ
- 12日(月) 卒業式全体練習 14日(水) 卒業式全体練習
- 15日(木) 卒業式全体練習 卒業式準備 6年修了式
- 16日(金) 卒業式
- 21日(水) 春分の日
- 23日(金) 修了式 ※平成30年度始業式は4月6日です。

